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 本委員会に付託の議案を審査の結果、下記のとおり決定したので、会議規則

第１０７条の規定により報告します。 

 
   令和２年９月２９日 
 

 三木市議会議長 中 尾 司 郎 様 

 
                総務文教常任委員長 堀  元 子 
 
                記 
 

１ 議案及び審査結果 

議 案 番 号 付 託 事 件 名 審査結果 

第４８号議案 
三木市税条例等の一部を改正する条例の制定

について 
原 案 可 決 

第４９号議案 

子ども・子育て支援法の規定により条例に委任

された基準等に関する条例の一部を改正する

条例の制定について 

原 案 可 決 

第５０号議案 

三木市立認定こども園等の設置及び管理等に

関する条例の一部を改正する条例の制定につ

いて 
原 案 可 決 

第５２号議案 
令和２年度三木市一般会計補正予算（第５号）

中、関係部分 
原 案 可 決 

 

２ 審査経過 

去る９月１６日及び１７日に本委員会を開催し、議案を審査した結果、全

員一致をもっていずれも原案のとおり可決された。 

なお、審査の過程において委員から、次世代型スマート窓口システムにつ

いて、転入手続きに来られた方が安心かつ円滑に手続きができるように、窓

口で手続きの順序を丁寧に説明するとともに、一連の手続きが終了した際に、

そのことが本人にわかる仕組みも検討されたい。 

また、テレビ会議環境の構築について、県や他の自治体等との会議に限ら

ず、市の出先機関との会議等においても積極的な活用を検討されたい。 



また、市役所の臨時窓口等の開設に向けた整備について、システム等の導

入の際に、全庁的な維持管理も見据えたうえで業者を選定するなど、効率的

な手法を検討されたい。 

また、民間認定こども園運営助成事業等の需用費から補助金等への財源の

組み替えについて、市内の施設間で職員の処遇に差が生じ、公平性に欠けた

施策になるおそれがあるので、実施内容を十分に精査されたい。 

また、みきやま斎場の修繕や清掃センターの改修等について、市の公共施

設については引き続き定期的に点検したうえで、業務に支障が生じないよう

計画的に改修等を実施されたい。 

また、体温計測のためのサーマルカメラの導入について、新型コロナウイ

ルス感染予防の観点から、市又は市の関係団体が主催、後援するイベント等

だけでなく、不特定多数が市内で集まる場合には、貸し出しを認めるなど柔

軟な運用を検討されたい。 

また、学校統合に伴う安全な通学方法について、保護者等の意見・要望を

十分に検討し、学校統合準備委員会で協議のうえ、子どもたちの通学の安全

を確保されたい。 

なお、スクールバスの運行に係る契約内容等について、どのような形態が

最も効率的か十分に精査したうえ、市民が納得できる内容で実施されたい、

等の意見、要望があった。 


